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６ まとめ

平成25年度議会報告会の総括を踏まえ、今後の議会報告会のあり方につい

て４点の考え方を示し、本報告書のまとめとしたい。

(１) 「議会報告会」は、市民に開かれた議会を目指し、議会活動を市民の皆

様にお知らせすると共に、市民の皆様のご意見をお伺いすることを目的に

開催しており、その目的の実現のためには、今後も継続開催するべきであ

る。

(２) より充実した議会報告会とするためには、市民の関心のある事項をわか

りやすく説明する必要があり、そのためには市民の意見を聴き、それを議

会で議論し、結果を報告するという一連の流れについて、工夫する必要が

ある。

(３) 報告内容を充実するためには、議会における議論経過が明確になるよう

な議会運営が必要であり、今回決算審査、所管事務調査の本来のあり方を

再確認したように、他の議会運営全体についても見直すべきところは見直

すなど改善していく必要がある。

(４) 次回報告会の開催に向け、当検討会議において、上記３点を含め引き続

き検討していくこととしたい。


